

Kreistagsfraktion SPD Kreis Offenbach, Mittwoch, 3. Dezember 2025

Kai Gerfelder übernimmt den Fraktionsvorsitz – Signal für Geschlossenheit und Zukunftsorientierung

Die SPD Kreistagsfraktion Offenbach hat in ihrer letzten Sitzung Kai Gerfelder einstimmig zum neuen Fraktionsvorsitzenden gewählt. Nach dem Tod von Werner Müller, übernimmt ein langjährig erfahrener Kommunalpolitiker die Führung der Fraktion und bringt seine bewährte Expertise in Umwelt-, Verkehrs- und Planungsthemen in diese neue Rolle ein.



Der 49jährige Politikwissenschaftler ist seit 2009 Mitglied des Kreistags und dort aktuell Sprecher der SPD-Fraktion

im Ausschuss für Umwelt, Energie, Verkehr und Planung. In den vergangenen Jahren wirkte er bereits als Stellvertretender Fraktionsvorsitzender maßgeblich an lokalen und regionalen Entscheidungen mit und vertrat Anliegen aus Mainhausen im Kreistag und darüber hinaus.

Kommunalpolitische aktiv ist Gerfelder bereits seit den 90er Jahren. 23 Jahre führt er die SPD-Fraktion in Mainhausen. Er ist weiterhin Mitglied in der Regionalversammlung Südhessen und Sprecher der SPD-Gruppe im Regionalverband FrankfurtRheinMain.

Mit der Wahl zum Fraktionsvorsitz signalisiert die SPD ein klares Bekenntnis zu Kontinuität und fachlicher Kompetenz – gerade in wichtigen Zukunftsfeldern wie Nachhaltigkeit, Mobilität und Wohn- und Ortsentwicklung. „Ich freue mich sehr auf das Vertrauen meiner Kolleginnen und Kollegen. Gemeinsam wollen wir mit einer sachorientierten Politik den Kreis Offenbach ökologisch und sozial voranbringen“, erklärt Gerfelder.